
第４回総会を迎えるに当たり 

色染物質会の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

平素は当会の運営にご協力をいただきまして篤く御礼申し上げます。 

第４回総会、懇親会は今までの本学ではなく、交通の便の良い京都駅近辺のホテ

ルに、また時期も比較的行事の少ないと予想されます６月末に開催することにしま

したので、多数ご参加いただきますようご案内かたがたお願いします。 

第３期の行事は総会、懇親会、新年会、散策会、ゴルフコンペ、会誌発行、ＨＰ

の更新等計画どおり遂行できましたが、会誌、ＨＰを除くいずれの行事も少数の参

加に留まり課題を残しました。会員各位のさらなるご協力をお願いする次第です。 

 決算面では繰越金が期首より１３万円減少しました。これは会計期間を半年間

延長したことによる支出増１０万円と、設立準備委員会当時の交通費５万円弱を支

出したことが主な要因で、３期中にＫＩＴ支援金１０万円（２期分）を受領してい

ますので、これら収支を相殺しますと概ね計画どおり推移できました。 

第４期の行事計画は第３期実績を踏襲し、前期実績に準じた配分の予算案にしま

した。また役員候補につきましては、現状の副会長ポストの空席解消、顧問及び事

務局の増強等を立案しました。詳細につきましては別添資料をご覧ください。 

 会員数は現在２１０名弱と前期末１８０名余より１０％増加しましたが、入会状

況を卒業年次別に見ますと、バラツキが大きく、特に昭和６０年以降に卒業された

若い方々の入会は僅少であり、中でも平成７年以降の入会者は皆無であり、当会の

継続が危惧されます。会員各位の身近に該当者がおられましたら是非入会をお勧め

いただきますようお願いします。 

平成２６年４月吉日 

会 長 佐藤 忠孝 
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